

ほんきょうろ
本郷路(ほんきょうろ)とは、人類すべてが本心から慕い求める故郷である理想世界=地上天国を実現するための道路という意味です。
(題字は文鮮明師)



8月号 August 1987 VOL.32

発行日／昭和62年8月1日(毎月1日発行)
定価／年間購読 3000円(送料込)
発行所／◎国際ハイウェイ建設事業団
〒150 東京都渋谷区道玄坂2-10-12
新大宗ビル3号館4階 ☎03(496)-2862
郵便振替・東京4-150968(本郷路編集部)

日韓トンネル研究会九州支部第五回総会が開催



第5回九州支部総会

主催 国際ハイウェイプロジェクト 日韓トンネル研究会九州支部

九州が建設の中心に 地元産業界の意識高まる

国際ハイウェイプロジェクト・日韓トンネル研究会九

州支部(支部長・高田源清・九州大学名誉教授)は、七月

十一日、福岡市の博多都ホテルで第五回総会を開催した。

総会には、博多祇園山笠や活動づく地元福岡をはじめ佐

賀、長崎、大分など九州各地から会員・一般約三百名が

出席し、九州でのトンネル建設活動の報告と来賓の希望

あふれるメッセージに耳を傾けた。また総会に先立ち、

同ホテル内では、約三百名の学者・技術者が参加して部

会研究報告会を行われた。

(第二・三面に関連記事)

日韓トンネル

韓国でも調査開始

国際ハイウェイ釜山支部が日本で研修

九州支部第五回総会は、六十年度の全体経過報告が一年度の部会研究報告会終了後、午後五時から博多都ホテル・孔雀の間で開かれた。

総会は九州支部事務の相原安

津夫・九大助教授の司会で始まります高田支部長が壇上に立った。高田支部長は「日韓トン

ネルのルート決定に際して、こ

れまでの地質中心の調査から今

後は理念や経済さらに地域開発

などの研究にも重点を置く必要

がある」と、「日韓トンネル建

設・関係市町村の協力を得るた

め、九州支部としては広範囲の

活動を行いたい。その意味で今

年は重要な年になる」と、九州

支部としての抱負を語った。

日韓トンネル

研究会

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

始

の

開

